
Bei mir gehts wieder los

Beitrag von „stefan“ vom 14. März 2011, 23:11

Hi Alex,
es ist doch schon ein gewaltiger Unterschied, wenn die Pflanzen hell überwintert werden. Ich 
bin mit der Hälfte meiner Epiphyllenblüten schon durch und die EHs und Trichos haben sehr 
zahlreich Knospen angesetzt. Es macht wirklich sehr Freude dabei zuzusehen, wie die winzigen 
Spitzchen aus den Areolen drücken und eine farbige Botschaft prophezeien. 
Ich habe letzte Saison einmal den Dünger gewechselt und hatte auch mehrere gleichzeitig in 
Verwendung. Bei einigen Kakteen habe ich bis zu 8 Knospen zählen können, was für mich 
rekordverdächtig ist.
Einige Hildes haben sogar noch die Knospen ausgebildet, die im Herbst noch gewachsen sind. 
Mit etwas Glück also, hat man durchwegs immer mal wieder ein kleines Farbenspektakel im 
Wintergarten.
Wenn Du also einen Balkon besitzt so wie ich, kann man diesen ja mit etwas Aufwand in einen 
Wintergarten umwandeln. Ich schliesse meine lichten Bereiche einfach mit Doppelstegplatten 
ab und fülle meine Balkon fast bis zur Decke mit Kakteen..:D.
Mit etwas Uebung schaffe ich es jeweils auch noch bis zu den Blüten durchzukommen, falls mal 
wieder was farbenfroh leuchtet.

Gruss, Stefan
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